



SITUÉ À 15 KM DE PARIS PORTE D'ORLÉANS

Au cœur de la nature, l'hôtel Best Western Plus l'Orée Paris Sud **** vous place à proximité d'Orly, de Paris et de Versailles. Séjournez dans un lieu propice à la déconnexion et au ressourcement. Sa rénovation signée Fabien Roque se révèle être en parfaite harmonie avec les espaces verts qui le bordent : son parc de 5 hectares et la forêt du Rocher de Saulx. A cela s'ajoute des espaces de vie modulables et uniques : ciné/média-lounge, bibliothèque 2.00, table-boutique A l'Epicerie !

60 CHAMBRES ET SUITES (38 SUPERIEURES, 20 TWINS)

L'hôtel labellisé ON S'ENGAGE certifié par APAVE dispose de magnifiques chambres rénovées. Standards, Supérieures, Familles au grand confort ou Suites, avec ou sans balcon, vous vous sentirez comme dans un véritable cocon. La rénovation apporte chaleur, réconfort, salle de bain spacieuse et minérale.

ACCÈS.

Train : gare Massy TGV/RER à 10 min en taxi. Bus : DM153 (18min depuis la gare de Massy), 17, DM12, DM154. Voiture : l'hôtel est situé à 7km de l'autoroute la plus proche, il est facilement accessible via l'A10, l'A6 et la N20. (à 15km de Paris et 25km de Versailles) . Avion : l'aéroport d'Orly à 9km et environ à 15min en voiture, Roissy Charles de Gaulle à 42km.



LOCATED 15 KM FROM PARIS PORTE D'ORLÉANS

In the heart of nature, the Best Western Plus l'Orée **** Paris Sud hotel places you close to Orly, Paris and Versailles. Stay in a ideal hotel for healing and well-being. Its renovation signed by Fabien Roque is in perfect harmony with the surrounding green spaces: its 5-hectare park and the Rocher de Saulx forest. Added to this are modular and unique living spaces: cinema/media-lounge, library 2.00, epicery-table "A l'Epicerie"!

60 ROOMS AND SUITES (38 SUPERIOR, 20 TWINS)

The hotel labeled ON S'ENGAGE certified by APAVE has magnificent renovated rooms. Standard, Superior, Family with great comfort or Suites with balcony for some, you will feel like in a real cocoon. The renovation brings warmth, comfort, spacious.

ACCESS.

Train: Massy TGV/RER station 10 minutes by taxi. Bus: DM153 (18min from Massy station), 17, DM12, DM154. Car: the hotel is located 7km from the nearest motorway, it is easily accessible via the A10, A6 and N20. (15km from Paris and 25km from Versailles) . Plane: Orly airport at 9km and around 15min by car, Roissy Charles de Gaulle at 42km.



BAR . RESTAURANT . BOUTIQUE "A L'ÉPICERIE "

Une cuisine française, du terroir, concoctée avec des ingrédients de qualité des artisans Aix&terra et René Tourrette ! Côté carte, retrouvez chaque saison des plats signatures "A l'Épicierie", des recettes régionales du chef résident, des repas "Tout fromage" grâce à notre cloche à XXL unique !

Côté animations, place aux braséros l'été, raclette-fondue l'automne et hiver etc., suivez-les sur nos réseaux sociaux.

SPORTS & BIEN ETRE

Tennis, volleyball/badminton, pétanque, aire de jeux enfants, billard, spa de notre voisin ; à proximité: randonnées, centre équestre, accrobranches, golfs.

SÉMINAIRES, RÉCEPTIONS & RÉUNIONS

6 salles à la lumière du jour, 1 plénière, 1 salle **ciné/media-lounge**, **bibliothèque**, **terrasse**, **parc** pour un événement indoor / outdoor.

Surfaces : de 32 à 238m².

Capacités : jusqu'à 160 personnes en théâtre.

Restaurant avec Banquet : jusqu'à 164 places assises.

Réception 24/24, parking privé (200 voitures / 2 bus), bagagerie, wifi, hôtel non fumeur, accès aux personnes à mobilité réduite.

A L'ÉPICERIE RESTAURANT . BAR . DELICATESSEN

French, local cuisine, concocted with quality ingredients from artisans Aix&terra and René Tourrette! On the menu side, find each season signature dishes "A l'Épicierie", regional recipes from the resident chef. A varied offer but also an "All cheese" meal possible thanks to this unique cheesedome! About animations, there are braziers in the summer, raclette-fondue in the fall and winter, etc., follow them on our social networks.

SPORTS & WELLNESS

Tennis, volleyball/badminton, pétanque, children's play area, billiards, our neighbour's spa; nearby: hiking, equestrian center, tree climbing, golf courses.

SEMINARS, RECEPTIONS & MEETINGS

7 rooms with daylight, 1 plenary, **cinema/media-lounge**, **library**, **terrace**, **park** for an indoor/outdoor event.

Areas: from 32 to 238m².

Capacity: up to 160 people in theatre.

Restaurant with Banquet: up to 164 seats.

24 hour reception, private car park (200 cars / 2 buses), luggage storage, wifi, non-smoking hotel, access for people with reduced mobility.